

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El talento joven será nuevamente protagonista en el concierto principal del Día de Navarra

Reunirá la actuación de la Orquesta Sinfónica de Navarra, la Orquesta del Conservatorio Superior y la Coral de Cámara de Pamplona

Martes, 06 de noviembre de 2018

El director general de Comunicación y Relaciones Institucionales, Pello Pellejero; el director gerente de la Fundación Baluarte, Félix Palomero; y el director de la Coral de Cámara de Pamplona, David Gálvez, han presentado este martes el programa del concierto principal del Día de Navarra.



De izquierda a derecha: Félix Palomero, Pello Pellejero y David Gálvez, en la presentación.

El evento musical reunirá por primera vez la actuación conjunta de la Orquesta Sinfónica de Navarra, la Orquesta del Conservatorio Superior de Música y la Coral de Cámara de Pamplona, premio Príncipe de Viana de 2018. El concierto estará dirigido por Manuel Hernández Silva y contará con la interpretación del solista de trompa, Manuel Escauriaza. Las entradas se pueden adquirir por las vías habituales a precios populares de 6 y 12 euros y han salido a la venta hoy mismo.

En la presentación del concierto, que se celebra el 3 de diciembre a las 19 horas, Pellejero ha destacado que "el objetivo del Gobierno de Navarra con esta propuesta es dar valor al talento joven que tiene Navarra poniendo a la Orquesta Sinfónica de Navarra a su disposición y ofreciéndoles la ocasión de debutar en este escenario y con este formato, continuando la idea del año pasado que funcionó muy bien". Las entradas se pueden adquirir en la [web y taquillas de Baluarte](#) a precios populares, 6 y 12 euros y ya se han puesto a la venta.

Obras navarras y orquesta de gran formato

El Concierto del Día de Navarra ofrecerá un programa variado dividido en dos partes. La interpretación del Himno de Navarra abrirá el concierto para dar paso a una adaptación realizada por David Gálvez de "Siete Canciones Vascas, Leihorik leiho", obra del compositor navarro Fernando Remacha. A continuación se interpretará "Tirana del trípili", tonadilla del corellano Blas de Laserna, según adaptación de Fernando Remacha y David Gálvez, ambas obras interpretadas por la Coral de

Cámara de Pamplona. La primera parte concluirá con el Concierto para trompa nº4, en Mi bemol mayor K 495, de Mozart, a cargo de Manuel Escauriaza, como solista.

La segunda parte del concierto se abre a la Sinfonía nº5 en Re menor, opus 47 de Shostakovitch, pieza pródiga en emociones y sentimientos, en sus 50 minutos de duración.

Sobre el programa, Félix Palomero ha puesto de relieve la importancia que concede la Orquesta Sinfónica de Navarra al Concierto de manera que pondrá en la dirección del mismo a su director titular, Manuel Hernández Silva. Sobre el repertorio, ha explicado que "la obra escogida de Shostakovitch requiere un gran formato de plantilla para su interpretación para lo que se hace necesaria la colaboración, en este caso, de la Orquesta del Conservatorio Superior de Música."

Palomero también ha incidido en la oportunidad que Orquesta Sinfónica y Baluarte ofrecen al talento emergente del panorama musical navarro al dar cabida en un programa de formato profesional a jóvenes intérpretes. En esta dedición, destacará la figura de Manuel Escauriaza, intérprete navarro de trompa de 23 años, que cuenta ya con una dilatada trayectoria. Becado por el Departamento de Cultura del Gobierno de Navarra, se formó en la Escuela Superior de Música Reina Sofía y última su aprendizaje en el exclusivo, por la complejidad de su acceso, Conservatorio Nacional Superior de Música de París. Ha participado como solista en distintos festivales y conciertos por todo el mundo.

El director de la Coral de Cámara de Pamplona, David Gálvez, también ha intervenido para explicar la ilusión que supone para su agrupación la participación en uno de los eventos musicales del año en Navarra. Premiada la Coral con el Príncipe de Viana 2018, Gálvez ha relatado que repetirán el repertorio ofrecido el día de la recogida del galardón, en Olite / Erriberri, "dos obras del patrimonio musical navarro, con gran relación con la Coral de Cámara y que ofrecen las opciones al lucimiento solista de nuestros intérpretes en un programa de 15 minutos de duración, pero que será una buena apertura del programa."

Otras actuaciones musicales

Las demás actividades musicales programadas entorno al Día de Navarra darán comienzo el día 18 de noviembre, a las 18 horas, con el Certamen de Jotas de Navarra, premio Comunidad Foral de Navarra, en el Teatro Gaztambide de Tudela. El 25 de noviembre a las 12:45 horas, tendrá lugar un concierto en Leyre.

La mayor parte de las actuaciones se concentran el propio 3 de diciembre. A las 12 horas, comenzará el Festival de las Naciones, a cargo de grupos artísticos de asociaciones de otros países en Navarra, en el Teatro Gayarre.

Además, como es ya tradicional, se celebran simultáneamente en 95 lugares de Navarra otros tantos conciertos a cargo de corales, bandas de música de la Comunidad Foral, con entrada gratuita. Los espectáculos comenzarán con la interpretación del Himno de Navarra y continuarán con programas específicos.